

湊小学校だよ！

令和2年1月30日
白山市立湊小学校

もうすぐ節分・立春…春の準備を

今月の歌は童謡の「雪」です。毎朝みんなで「雪やこんこ あられやこんこ 降っては降っては すんすん積もる♪」と元気に歌っていますが、この冬はまだ雪が積もりません。子ども達は運動場が真っ白になったら、雪合戦や雪だるまづくりをして遊ぶのを楽しみにしているようですが…。今から雪を待っているうちに もう2月を迎えます。来週3日は「節分」、そして4日はもう春のはじまり「立春」です。いつの間にか学校の木の芽も少しずつ膨らみ始めています。2019年度も残り2か月。植物が春の準備をするように、湊小学校も1年のまとめをしながら春に向けて準備をしていきたいと思います。



なわとび がんばってます！

1月14日から31日まで、「なわとび週間」として全校児童がなわとびの練習に取り組んでいます。体育の時間や長休みを中心に、「なわとびカード」を持ち、新しい技に挑戦したり長く跳び続けられるよう頑張ったりと意欲的な様子が見られます。またクラス全員での「8の字跳び(長なわ)」の練習にも励んでいます。さらに縦割り班でも「8の字跳び」にチャレンジし、27・28日の「なわとびフェスティバル」では互いに声をかけ合いながら記録更新を目指して一生懸命頑張っていました。外で思い切り遊ぶことが少ないこの時期ではありますが、身体を動かす機会が確保できています。



○授業参観・学級懇談会(各教室)

2月6日(木)

- ・5限 …13:55～14:40
- ・学級懇談会 …14:50～16:00

どの学年も、4月からの成長が見られます。子ども達の頑張る姿をぜひご覧ください。



○6年生を送る会(体育館)

2月21日(金) 9:35～11:25

※日にちを訂正しました

3月に卒業する6年生への感謝の気持ちを込めて、5年生を中心に 全学年が出し物やプレゼントの準備を始めています。

ご家族の皆様・地域の皆様もぜひお気軽にご来校ください。



登下校時に、ポケットに手を突っ込み 背中を丸くして歩く姿をよく見かけます。滑って転びそうになったときなど、いざというときに手をついて身を守れない大けがをしてしまう恐れがあります。「わかってはいるけど、寒くてつい…」という子が多いようです。寒い日は、安全のためにも防寒着や手袋を身に付けるとよいですね。